

Sage Gand



L'incendie du clocher de l'église Saint-Jean

Le 2 septembre 1602, le clocher de l'église Saint-Jean (l'actuelle cathédrale Saint-Bavon) partit en fumée.

Ce jour-là, vers vingt-deux heures, les Gantois entendirent de terribles craquements et virent des lueurs illuminer le ciel. Soudain, une boule de feu s'abattit sur le clocher, et celui-ci s'embrasa.

Les spectateurs stupéfaits pensèrent que c'était l'œuvre des sorcières, réunies par le diable pour provoquer ce désastre.

Il se fait qu'à cette époque, deux femmes de Harelbeke et de Bruxelles étaient soupçonnées de sorcellerie. Quand ces villes apprirent la destruction du clocher de l'église Saint-Jean et l'intervention diabolique présumée, un lien possible fut établi avec les deux suspects.

Elles n'avaient probablement jamais entendu parler de l'église Saint-Jean, mais sous la torture, elles avouèrent tout ce que les juges voulaient entendre. C'est ainsi qu'en 1603, deux femmes perdirent la vie pour leur prétendue participation à l'incendie criminel à Gand.

Merci à Nelly Van De Slijke

Source :

www.stedeninfo.be